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第 187号（令和元年 12月 10日発行）

発 行：田原振興会・田原地区センタ-

奥州市江刺田原字深沢166-1 

連絡先：☎・Fax 32-2131

E-mail: tawarasi@pup.waiwai-net.ne.jp 

11月21日(木)に開催された「にこにこネットワーク交流

会」には59名が参加しました。

今年も、招待者のみなさんに楽しんでもらおうと、余興

やカラオケ、輪投げ大会などを行いました。

一人暮らしの高齢者を狙った詐欺などの被害に遭わな

いよう、消費生活相談員の方からお話ししていただいた

り、お昼は食改善のみなさんにもお手伝いいただいて、

おいしい芋の子汁をみんなで食べました。

余興も盛り上がり、とても楽しい時間となりました。

日 時 令和 2年 1 月 1 0日（金） 午後 3時

場 所 ホテルニュー江刺 本館

会 費 3,500円

会券は各行政区長から

お買い求めください

期 日 令和 ２年 1 月 20日 (月) １３：３０～

場 所 田原地区センター

内 容 講師に岩手県立江刺病院 院長 川村秀司先生をお迎えして、医療

と介護の現場についての講演をしていただきます。

また、地域包括ケア推進室 鈴木千夏さんよりアドバイスいただいて

「わたしの生き方ノート」(エンディングノート)の作成なども行います。

申込締切 １月１０日 (金)

※ 詳細、問い合わせは田原地区センターまでどうぞ！

今年度の田原地域安全大会は、１１月２４日(日)に開催され、

役員の方を中心に、１０２名の参加でした。

作文発表では、大田代小学校6年生 石川 愛(あい)さんと、

田原小学校6年生 菊地 一斗（かずと）さんが地域安全の作文

を発表してくれました。

講演では、奥州警察署 田原駐在所長 栃木周悦氏を講師に

迎え、特殊詐欺被害の事例などＤＶＤを見ながら、わかりやす

くお話していただきました。

田原地区は新幹線の駅も近いことから詐欺グループに狙わ

れやすいそうなので、みなさん気をつけましょう。

奥州市地域包

括推進室おすす

めの講座です。

自分らしい生き

方について一緒

に考えてみませ

んか？
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田原地区センター
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29 日

27 金

25
水

江刺地域新年交賀会 15:00 ホテルニュー江刺　新館イーズ

地区センター年末年始休館日（1月３日まで）

振興会生涯学習部 お正月生け花講習会 14:00

区長発送

田原小・田原中・江刺一中 終業式

江刺一中　始業式

えさし郷土文化館

奥州市消防出初め式

振興会生涯学習部 青少年交流会２回目 10:30

13 月

区長発送

田原地区新年交賀会 15:00 ホテルニュー江刺　本館

14

要望
番号

要望の内容 回　　　　　　　　　　　答

市道石原線、熊川橋狭隘箇所の改
良について

道路整備計画に沿って令和３年度までに測量設計に着手できるよう努めてまいりま
す。土地改良事業の換地時期との調整により着手時期が変更となる場合がございま
す。

市道川欠線、高根下地内道路側溝
の改良について

当該側溝改修につきましては、平成31年３月に越流対策として災害復旧工事を実施
しました。令和元年度は、上流部の当該水路に流れ込む側溝を一部切り替える工事
を令和元年10月11日に完了しております。

市道石原線大日簡易郵便局以南
の歩道の設置について

道路整備につきましては、道路整備計画に沿って年次計画により整備を進めており
ます。当該箇所につきましては、令和３年度までの事業化は難しい状況で、次期道路
整備計画の策定時に検討してまいります。

方針

A

平成30年度行った調査で水源の候補地を選定しましたので、その候補地の揚水試験
等の調査業務を令和元年10月31日に発注しております。なお、浄水場の改修工事は
令和元年９月３日に発注しており、令和２年６月末に完了する予定です。

消防設備整備計画を策定し、計画的に整備してまいりますので、ご理解をお願いしま
す。

C
市全体の設置状況を勘案しながら計画的に整備してまいりますので、ご理解をお願
いします。

26 木

市道日渡線の現道舗装及び側溝整
備について

A

舗装につきましては、令和元年９月に工事完了いたしました。側溝につきましては用
水機能のある水路であることから、江刺猿ケ石土地改良区と協議し、地元管理の用
水路と回答がありましたので、受益者での管理をご検討いただきたいと思います。

市道横懸線の現道舗装について C

舗装につきましては、各地区から多くのご要望をいただいており、道路整備計画に
沿って年次計画により整備を進めております。当該箇所につきましては、令和３年度
までの事業化は難しい状況で、次期道路整備計画の策定時に検討してまいります。

B

B

C

日 曜日

大畑地内水道未普及地域の解消に
ついて

D
水道事業として配水管を延長することは、困難な状況です。「奥州市水道管遠距離給
水工事費補助金」を共同で活用する方法について、ご検討をお願いいたします。

5

根木町浄水場の水源確保について

1

2
国道456号線の歩道整備及び改良
促進について

B

歩道設置については、必要性や緊急性の高い通学路を重点的に整備しています。そ
のため、今回ご要望の箇所について、今後の交通量の推移、地域の沿道状況や県
全体の進捗及び予算の問題等を踏まえ検討していきますが、早期の事業化は難しい
状況です。また、国道456号整備促進期成会の要望活動の中で国土交通省東北地
方整備局、同岩手河川国道事務所及び岩手県に対し要望を行いました。

防火水槽の設置について B
市全体の設置状況を勘案しながら計画的に整備してまいります。駒場地内の1基に
つきましては、現在施工中で、令和元年12月中に完成予定です。

3 交通安全施設の整備について

新設
A･B
修繕
B

新設（維持管理課）
国道456号根木町地内につきましては、市道交差部のカーブミラーではないため、設
置することはできません。利用者での設置について、ご検討をお願いします。
市道大北線、市道石山馬形線のカーブミラーについては、令和元年9月26日工事完
了しております。市道大畑横懸線につきましては、視認距離が十分にとれると考え、
これまで通り通行者の安全確認に努めていただきたいと思います。
修繕（土木課）
小規模な道路環境の改善等については、限られた予算のなか、必要性や緊急性の
高い箇所から順次整備を進めてまいります。

4

消防屯所への水道施設の整備につ
いて

消火栓の設置について

C

市道黒田助線改良工事について D

道路整備につきましては、道路整備計画に沿って年次計画により整備を進めており
ます。当該箇所につきましては、令和３年度までの事業化は難しい状況で、次期道路
整備計画の策定時に検討してまいります。

7
川欠川の改修及び市道の一体整備
について

C
当該地域においては、県営基盤整備事業で新たな道路が整備されました。市として
は地区外の生活道路について平成30年９月に滝田橋の修繕を行いました。

6

国道、県道及び市道にかかる通行
の妨げになる立木の伐採について

①B
②B

伊手川河川敷内立木の伐採につい
て

B

①支障木伐採は、同様の御要望が多数あるため、限られた予算の中で、他の河川の
状況も踏まえ、緊急性の高い所から順次実施しています。
②市道で対応が必要な箇所には民有林も多く、全てを市が対処することは困難で
す。しかし、通行の支障となる危険な立木等があれば、所有者への連絡も含め随時
対応いたしますので、ご連絡をお願いします。

伊手川の支障木伐採については、平成25年度から熊川頭首工の下流方向を実施し
ており、平成30年度は、前田橋上流部について堆積土砂撤去と同時に支障木の伐採
を実施しました。河道掘削、支障木伐採は、河川の状況も踏まえ、緊急性の高い所か
ら順次実施いたします。

12月 14日 ～ 1月 14日までの主な行事予定

11月27日(水)に開催されたシニア大学講座の2回目には

25名が参加しました。

講師は奥州市市民環境部市民課から消費生活相談員の

高橋美恵子さんに来ていただいて、高齢者を狙う悪質商法

や詐欺から身を守る方法を学びました。

年々被害に遭う高齢者が増えているということで、用心す

るのはもちろんですが、困ったときは1人で悩まずすぐ相談

が大切です。とても勉強になりました。

12月1日(日)に開催

されたバドミントン大

会は、優勝 １ 区チー

ム、準優勝 ２ 区チー

ムでした。

参加された選手、役

員のみなさん、大変お

疲れさまでした。

１月

令和元年度地区要望に対する市からの正式な回答が１２月に発表となりましたのでご報告いたします。

【取組方針について】 A・・・要望の趣旨に沿って措置するもの B・・・実現に努力していくもの

C・・・当面は実現できないもの D・・・実現が極めて困難なもの E・・・その他

12月4日(水)のシニア大学講座の3回目には14名が参加し

ました。

NPO法人 日本交流分析協会東北支部 佐藤 まゆみ先生を

講師にお願いして「家族の絆を深めるワークショップ」という

ことで、グループごとに意見を出し合い話し合いました。

家族を中心とした身近な人たちへの、話し方、その伝わり

方など、毎日の会話で実践できる内容でとてもわかりやすく

教えていただきました。

12月13日(金)から22日(日)までの10日間、冬の交通事故防止県民運

動が実施されます。

積雪や凍結などによる交通事故の多発が心配されますので、普段

以上に安全運転を心がけましょう。

また、飲酒の機会が増える時期です。飲酒運転は犯罪です。絶対に

しないで下さい。
《重点項目》

①冬道用タイヤの装着の徹底

②高齢者と冬休み中の子どもの交通事故防止

③スピードダウンの徹底

④飲酒運転の根絶

佐藤 まゆみ先生

高橋 美恵子さん

スローガン

「大丈夫？

昨日のお酒も

気を付けて」

１２月


